

西部小通信 6月 フェニックス

修学旅行②

2日目はグラバー園を見学し、楽しみにしていた買い物をしました。長崎を後にし、佐賀では県立宇宙科学館を見学。昼食は武雄物産館。最後は吉野ヶ里歴史公園でした。



ずいぶん復元も進んで分かりやすくなっていました。見聞を広めてきまし



た。ありがとうございました。



三二集会

先月5月30日(水)健康・環境委員会主催で歯の集会を開催、『虫歯0』で1年市原冬樹(ふゆき)くん、5年岩崎康平(こうへい)くん、6年市原泰樹(たいき)くん、平野仁悠(ひゆう)くん



が表彰された後、報道番組形式で虫歯予防の学習もしました。①「歯を磨く」ことで糖分をしっかりと除去し、②「よくかんで食べる」ことで歯の質を高め、③「甘いものを食べすぎない」ようにして虫歯菌を寄せ付けたくないよう、自分で気を付けて欲しいと思います。

体カテスト

これも先月ですが、5月31日(木)に体カテストを実施しました。健康な体力を維持し



ていくのには、どのような力が必要かということを感じて、日頃の活動に取り入れ、積極的に走ったり跳んだりして体を動かしてほしいと思っています。「豊かな心」も「確かな学力」も「健やかな体」があってこそです。



ともだち集会

今月は『心のきずなを深める月間』ですので、5日(火)2校時、「命を大切にする講話、自分や友達のよさをみつめる活動を通して、自他の命を大切にしようとする気持ちを高める」ことを目的として開催しました。校長から『くれよんが

おれたとき』の読み聞かせと講話を聞いた後、児童会からの『花さき山』(斎藤 隆介 作)の読み聞かせを聞いたうえで、物語の内容に因んで、やさしくしてもらったときや言われてうれしい「ふわふわ言葉」を聞いたときに花を咲かせるという『花さき山』の取組の提案を聞き、みんなで今月の歌『まあるいいのち』という歌を歌いました。

